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Iustríssimo Senhor Vereador Abelardo,

O Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu - HCFMB,
autarquia estadual, inscrito no CNPJ sob nº 12.474.705/0001-20, sediado no Distrito de Rubião
Junior, s/nº, Botucatu/SP, CEP: 18.618-970, vem com o máximo respeito e acatamento à honrada
presença de Vossa Senhoria, em atendimento ao Requerimento nº 882/2021 encaminhado por esta
r. Casa de Leis, o qual solicita a disponibilizaçãode macas para o Pronto Socorro Adulto, informar
que segue documento elaborado pela Dra. Giovana Tuccille Comes Brambilla, Coordenadora
Médica do PSA e pela Patrícia Corrêa se Souza, Coordenadora de Enfermagem do PSA, relatando
a atual situação da demanda.

Esta Superintendência coloca-se à disposição para maiores esclarecimentos e

informações que se fizerem necessárias.   Atenciosamente,

Botucatu, 13 de dezembro de 2021.

Daniela Dias Hayashida Tomazela
Assessor Técnico IV

Núcleo de Assessoria Administrativa
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RESPOSTA DOCUMENTO 41182

Sobre o requerimentoencaminhado pela câmara municipal referente ao uso

de macas nas dependênciasdo PSA

Esclareço que tivemos no início do ano algumas intercorrências e solicitações

sobre a acomodação de pacientes aguardando exames, reavaliações e transferências no

Pronto Socorro. Realmente os pacientes aguardavam em longarinas e poltronas e não

dispúnhamos de macas suficientes para acomodá-los de maneira satisfatória. No entanto,

entramos em contato com a prefeitura e a secretaria de saúde que prontamente

entenderam a nossa solicitação e nos forneceram 10 macas, que chegaram em

14/06/2021. Desde então, os pacientes que necessitam aguardar exames e reavaliações

em macas, são acomodados na sala de observação em regime de internação para

cuidados mais adequados, incluindo prescrições de medicações habituais, dieta de

paciente e acompanhante, avaliação seriada pela equipe de enfermagem. O mesmo

acontece com pacientes que aguardam transferências para outras unidades. Os

acompanhantes são acomodados em poltronas e isso só não ocorre quando a

observação está superlotada e não há espaço físico que permita a disposição das

mesmas. Os pacientes e seus acompanhantes utilizam cadeires apenas nas salas de

espera e medicação. Na sala de inalação e na sala de eletrocardiograma quando a

espera é mais prolongada, disponibilizamos poltronas. Vale ressaltar que sempre que

identificamos necessidade de permanecer deitado de pacientes em qualquer fase do seu

atendimento, podemos e disponibilizamosmacas para acomodação

Sendo assim, esclareço que hoje não temos limitação por falta de macas para

acomodar os pacientes tendo em vista que o HC emprestou algumas unidades vindas do

pronto socorro referenciado. No entanto, reforço a necessidade de adquirimos mais

macas para o psa já que as emprestadas estão fazendo falta no HC com a constante

superlotação das unidades de urgência e emergência adultase infantis  
J

Giovana Tuccille Comes Brambilla Patrícia Corrêa de Souza

Coordenação Médica — PSA Coordenação de Enfermagem - PSA
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